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９番 河 﨑 平 男 議員 

１ 森林整備計画について 

(1) 植林から利用計画について 

(2) 木材活用について 

２ 道の駅建設計画について 

(1) 今後の計画について 

３ 文化振興について 

(1) ビジョンの進捗状況について 

(2) 文化財の保護普及について 

(3) 専門職員の登用（任用）について 

４ 公共施設再編計画と埴生小中の施設一体型小中連携校について 

(1) 地域交流拠点としてのまちづくりについて 

(2) 埴生小中連携校計画のタイムスケジュールについて 

 

１０番 山 田 伸 幸 議員 

１ 財政の長期的見通しについて 

(1) ２０１５年度以降の合併算定がえ、地方交付税の一本算定の影響額を

どのように見通しているのか。 

(2) 現在の財政計画は市民病院や山陽地区公共施設再編、ごみ焼却場など

にどのように反映されているのか。 

２ 社会保障制度の改悪が進められようとしているもとで国保制度のあり方

と市長の取り組み姿勢について 

(1) 国保制度の現状と問題点が広域化で解決するのか。 

(2) 市民の命と暮らしを守る国保制度確立について、市長の取り組みはど

のような方針で臨もうとしているのか。 

３ 教育委員会のあり方が問われているもとでの市教委の現状と認識につい

て 

(1) 学校給食センター化問題への教育委員会会議での議論とその後の対応

について 

(2) 市長部局の対応について 

(3) いじめ・不登校問題についての教育委員会会議での議論について 

 

１１番 衛 藤 弘 光 議員 

１ 白井市政について 

(1) 市長は、新市誕生以来二期７年余りにわたって市政に全力投球を続け

てこられましたが、今の時点でどのように評価されていますか。達成感
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をお持ちの点、いまだなし得ていないとお考えの点を伺いたいと思いま

す。 

(2) 市長の政治理念である「市民が主役のまちづくり」を今後さらに前進

させるために、続投をお考えなのか、それとも引き継ぐ方がおられます

か。 

２ 再生可能エネルギーの利用について 

(1) 国は再生エネルギーの活用を推進しているが、本市においても、竜王

山配水池と山陽に新設する配水池及び厚狭川の寝太郎堰に水車型の発電

機の設置する等の考えはないのですか。また、これに関して山口東京理

科大との連携に関する協定書第２条にある連携・協力事項の活用ができ

ないのですか。 

３ 災害時の避難場所について 

(1) ６５カ所の避難場所の海抜を把握されていますか。 

(2) 小野田地区に広域避難場所３カ所が設定されているが、山陽地区には

設定されていないがなぜですか。 

(3) 須恵公園の広域避難場所は埋立地ですので見直しが必要と思うがどう

ですか。 

(4) 避難場所を示す掲示板が 60 ㎝×60 ㎝と小さく色も目立ちません。わ

かりやすい掲示板にできませんか。 

 

１２番 大 空 軍 治 議員 

１ 山陽小野田市民まつりについて 

(1) 本年度のまつりの企画等について 

(2) 主会場の変更理由等について 

(3) まつりの継続性について 

２ 通称 横土手線の整備について 

(1) 有帆川堤防右岸線と県道妻崎開作小野田線の区分と整備状況について 

(2) 新生町から横土手につながっている仮設道路の今後の整備について 

３ 民生委員について 

(1) 民生委員の市民への周知について 

(2) 主任児童民生委員について 

(3) 望ましい民生委員像とは。 

４ 浜河内緑地公園のトイレについて 

(1) 水洗化の状況について 

(2) 竜王山公園のトイレの状況について 

５ 公民館のあり方について 
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(1) 役割と活動状況について 

(2) 委託館に移行し、運営にばらつきがあるように見て取れるが。 

(3) 福祉会館との併設館があるが、役割分担について 

(4) 若手職員の配置について 

 

 


